

Kampf des heldenhaften vietnamesischen Volkes und der Völker Indochinas.

Die Delegation der VRSJ überzeugte sich von der Solidarität der Werktätigen der DDR mit den arabischen Völkern und dem antiimperialistischen Kampf der Volksrepublik Südjemen. Sie erklärte ihre hohe Wertschätzung für den konsequenten antiimperialistischen Kampf der DDR. Die VRSJ unterstützt die Politik der SED zur weiteren allseitigen Stärkung der DDR als Bestandteil des Lagers des Friedens und des Sozialismus in Europa. Sie begrüßt die Bemühungen der Sowjetunion, der DDR und der anderen sozialistischen Länder um die Herbeiführung der europäischen Sicherheit.

Die Nationale Front der VRSJ und die SED werden alles daransetzen, um zur Vertiefung der Freundschaft zwischen beiden Völkern beizutragen.

Berlin, den 10. November 1970